

ERREICHBAR IM WINTERSCHLAF

VIELE ALTSTADT-GESCHÄFTE SIND WEITERHIN FÜR SIE DA



Mit Unterstützung der «Schaffhauser Nachrichten».

Schaffhauser Nachrichten

Etwa die Hälfte der Pro City Mitgliederfirmen mussten durch den Lockdown Ihre Geschäfte in der Altstadt schliessen. Dies betrifft die Verkaufsgeschäfte, den Detailhandel, die Gastronomie und den Fitnessbereich. Viele dieser Firmen sind jedoch online mit eigenen Shops und tollen Web-Angeboten erreichbar oder bieten ihre feinen Speisen nun "Take-Away" an.

Unterstützen Sie bitte diese Betriebe in der schwierigen Zeit. Vielen Dank.